

AEMON lamenta la falta de limpieza en las áreas industriales de Moncada

Por Redacción Hortanoticias - 13 de junio de 2018

110 0

Compartir en Facebook

Compartir en Twitter

G+

p

DESCUBRE MÁS EN BANKIA.ES

Consulta condiciones completas en oficinas Bankia y bankia.es



La Associació Empresarial de Moncada AEMON ha puesto de manifiesto la progresiva acumulación de enseres y el abandono de muebles en la calle La Closa del polígono Moncada 2.



Según su presidente, Paco Camps, "AEMON recibe constantes quejas de nuestras empresas asociadas por la deplorable imagen de este parque industrial debida a la acumulación de residuos durante semanas, todo ello ante la pasividad de los servicios municipales de limpieza. La llegada del verano complica aún más esta situación por la aparición de malos olores y condiciones poco saludables".



De nuevo, AEMON reivindica ante el Ajuntament de Moncada un plan de limpieza programado y verificable de las tres áreas industriales del municipio, una reivindicación todavía pendiente desde la creación de AEMON hace 18 años.

Asimismo, AEMON ha solicitado conocer el presupuesto municipal para la limpieza y conservación de los tres parques empresariales de Moncada.